

Solo Adán fue creado a imagen y semejanza de los dioses

Por
Tito Martínez

23 de julio de 2024

¿Sabía usted que solamente el varón, es decir, Adán, fue creado a imagen y semejanza de los dioses? **Eva jamás fue creada a imagen y semejanza de los dioses.**

Lo que usted va a conocer en este documento de estudio bíblico se lo han estado ocultando durante siglos no solamente en la cristiandad apostata, sino también en el judaísmo apostata. Por ejemplo, el judaísmo apostata lleva siglos enseñando la patraña que cuando los dioses crearon a Adán le hicieron **hermafrodita**, es decir, mitad varón y mitad hembra.

Eso que enseñan los rabinos judíos apostatas es una de las mayores mentiras y doctrinas de demonios que está absolutamente en contra de la enseñanza del Génesis, ya que según las Sagradas Escrituras Dios primero creó al varón, es decir, a Adán, a imagen y semejanza de los dioses, es decir, **con un parecido físico a estos dioses**, y después de su costado creó a Eva, por consiguiente, es absolutamente falso y estúpido enseñar que Dios creó al hombre al principio mitad varón y mitad hembra teniendo los dos sexos, eso es absolutamente diabólico y totalmente falso. Esa fábula mentirosa inventada por los falsos rabinos judíos apostatas es uno de esos cuentos falsos de lo cual ya nos previno el apóstol Pablo en las siguientes palabras:

[Tit 1:13 Este testimonio es verdadero; por tanto, repréndelos duramente, para que sean sanos en la fe,](#)

[Tit 1:14 **no atendiendo a fábulas judaicas**, ni a mandamientos de hombres que se apartan de la verdad.](#)

[1Ti 4:7 Desecha **las fábulas profanas v de viejas**. Ejercítate para la piedad;](#)

[2Ti 4:3 Porque vendrá tiempo cuando no sufrirán la sana doctrina, sino que teniendo comezón de oír, se amontonarán maestros conforme a sus propias concupiscencias,](#)

[2Ti 4:4 y apartarán de la verdad el oído y **se volverán a las fábulas.**](#)

Una fábula es un cuento mentiroso, y en este caso **el judaísmo apostata está repleto de fábulas mentirosas y profanas contrarias completamente a las Sagradas Escrituras**, y una de esas fábulas mentirosas y profanas es enseñar que Dios creó a Adán como un hermafrodita, es decir, con los dos sexos, siendo mitad varón y mitad hembra.

Vamos a ir a las Sagradas Escrituras, en concreto el libro del Génesis, para ver cómo los **dos dioses**, es decir, el Dios supremo, el Padre celestial y el segundo Dios que es Cristo, crearon al hombre al principio, y como después crearon a Eva.

1

SOLO ADÁN FUE CREADO A IMAGEN Y SEMEJANZA DE LOS DIOS



1- El Dios supremo, es decir, el Padre celestial, decidió crear al hombre a imagen y semejanza de estos dos dioses creadores. Observe atentamente como este Dios supremo le dijo a otro Dios que estaba con él lo siguiente:

“HAGAMOS al hombre a NUESTRA IMAGEN, CONFORME A NUESTRA SEMEJANZA” (Gen.1:26).

Observe que era un Dios hablando a otro Dios que estaba con él. Fue el Padre celestial quien decidió crear al hombre, porque **de él proceden todas las cosas**, y por su voluntad existen y fueron creadas (1Co.8:6, Ap.4:11). Sin embargo, el Padre creó todas las cosas **por medio de Jesús el Mesías** (Jn.1:3, 10, 1Co.8:6, Col.1:16-17, Heb.1:1-2). El Padre celestial sencillamente le propuso al segundo Dios, que es Cristo, crear al hombre a imagen y semejanza de ellos.

Por consiguiente **no fue un solo Dios quien creó al hombre**, sino **dos dioses creadores**: el Dios supremo que es el Padre celestial y el segundo Dios que es el Mesías Jesús. Si hubiera sido un solo Dios solitario quien creó al hombre entonces el pasaje diría lo siguiente: **“haré al hombre a mi imagen, conforme a mi semejanza.”**

El hecho de que aparezcan las palabras “hagamos” y “nuestra” demuestra de forma irrefutable que un Dios supremo le estaba hablando y proponiendo a otro segundo Dios crear al hombre a imagen y semejanza de ellos.



2- Seguidamente el segundo Dios, que es el Mesías Jesucristo, bajó a la tierra, formó el cuerpo de Adán del polvo de la tierra, sopló en su nariz el aliento de vida, y Adán se convirtió en un **alma viviente**, en un ser viviente (Gen.2:7).

Observe que ese pasaje bíblico no dice que Adán se convirtió en un alma inmortal, ¡Dios no lo creó inmortal!, sino que dice **ALMA VIVIENTE**, es decir, una persona que vivía, que respiraba y que se movía. El Génesis también llama “almas vivientes” a los animales (Gen.1:20-21). Y el apóstol Pablo también dijo que Adán fue hecho alma viviente (1Co.15:45).

Por desgracia, muchos ignorantes bíblicos confunden “alma viviente” con “inmortalidad”. En ninguna parte del Génesis se dice que Adán fuera creado con un alma inmortal. **La inmortalidad o vida eterna es un regalo o recompensa de Dios que él les habría dado SI HUBIERAN OBEDECIDO EL MANDAMIENTO QUE ÉL LES DIO DE NO COMER DEL FRUTO DEL ÁRBOL PROHIBIDO.** Eva y Adán desobedecieron este mandamiento de Dios y por lo tanto jamás llegaron a ser inmortales.

3- El judaísmo apostata monoteísta, así como las iglesias apostatas en general, a lo largo de los siglos, enseñan que también Eva fue creada a imagen y semejanza de estos dos dioses creadores, pero eso es una gran mentira absolutamente contraria a la Sagrada Escritura, tal como voy a demostrar seguidamente.

Cuando el Dios supremo, el Padre celestial, le propuso al segundo Dios, al Mesías Jesús crear al hombre a imagen y semejanza de

ellos solamente se estaban refiriendo al **varón**, es decir, a Adán, y jamás a Eva, indicando así de forma irrefutable que Adán jamás fue creado como hermafrodita, es decir, teniendo los dos sexos, eso es un invento perverso y satánico de los falsos rabinos judíos engañados por Satanás que enseñan esa fábula mentirosa desde hace siglos. Leamos atentamente el siguiente texto bíblico del Génesis:

Gén 1:27 Y creó Dios al hombre a su imagen, a imagen de Dios lo creó; varón y hembra los creó.

Observe atentamente ese pasaje. En él no se dice por ninguna parte que Dios creó también a la hembra a su imagen y semejanza, lo que dice el texto bíblico es que este Dios que bajó a la tierra para crear el cuerpo de Adán del polvo de la tierra lo creó a **su imagen**, es decir, teniendo un **parecido físico** con este Señor Dios, porque esto es lo que significa la expresión “a su imagen conforme a su semejanza”, como demostraré después.

Observe atentamente que el pasaje dice que **solamente creó al hombre a su imagen**, por eso es que dice “lo creó”, en singular, no dice por ninguna parte “los crearon a su imagen”. El texto, repito, está en singular no en plural. Y seguidamente dice: “varón y hembra **los creó**”.

Fíjese bien que no dice “varón y hembra **lo** creó”, es decir, el texto bíblico no dice por ninguna parte que Dios creó al hombre siendo varón y hembra teniendo los dos sexos, sino que **solo creó al hombre a su imagen y semejanza**, y al decir “varón y hembra **los** creó” significa sencillamente que él creó a los dos seres humanos separados, primero creó al varón, es decir, al hombre del polvo de la tierra, y después creó a la hembra de una costilla de Adán para que fuera su compañera y su ayuda idónea (Gen.2:21-23). Por consiguiente, los judíos apostatas que enseñan esa fábula mentirosa de que Dios creó al hombre con los dos sexos, siendo varón y hembra, es una mentira diabólica y espantosa enseñada por millones de falsos rabinos judíos que se han apartado de las Sagradas Escrituras para volverse a las fábulas mentirosas y profanas, tal como dijo el apóstol Pablo en esos pasajes que puse

más arriba donde Pablo dijo que no hagamos caso de las fábulas judías y profanas que se han apartado de la verdad.

2 SIGNIFICADO DE LA EXPRESIÓN IMAGEN Y SEMEJANZA

El judaísmo apostata así como la cristiandad apóstata han estado enseñando durante siglos la gran mentira de que la expresión “imagen y semejanza” significa que Adán fue creado con un alma inmortal. Eso es absolutamente falso, diabólico y estúpido, por la sencilla razón de que la expresión “imagen conforme a su semejanza” significa sencillamente un **parecido físico**. Dicho en otras palabras, los dos dioses crearon al hombre, es decir, al varón, con un parecido físico a los dos dioses creadores. O dicho en otras palabras, Dios el Padre y Cristo tienen cuerpos físicos en forma de varón y Adán sencillamente era una imagen física de estos dos dioses creadores.

El varón sencillamente **tenía un cuerpo semejante al cuerpo físico que tienen los dos dioses creadores, que son el Padre celestial y el Señor Jesucristo**

La expresión “imagen y semejanza” en el Génesis significa un **PARECIDO FISICO**, siempre se refiere a algo físico, material, visible, y nunca a algo espiritual. Por ejemplo, en Génesis 5:3 leemos que Adán engendró a su hijo Set **A SU IMAGEN, CONFORME A SU SEMEJANZA**, indicando así que Set tenía un parecido **físico** a su padre Adán. Set era la imagen de su padre Adán. De igual manera, Adán era parecido físicamente al Dios supremo, el Padre, y también al segundo Dios, Jesucristo. ¡¡La expresión es exactamente la misma en ambos pasajes del Génesis!!

Una imagen no es algo invisible y espiritual, sino algo totalmente físico, visible y palpable. Por lo tanto, esto demuestra de forma irrefutable que Adán tenía un parecido o semejanza **FÍSICA, VISIBLE Y PALPABLE** al Dios Padre y a Jesús. Por lo tanto, esto de ninguna manera significa un parecido “espiritual”, ni tiene que ver nada con ningún alma inmortal.

La Biblia enseña bien claro que solo el hombre, y no la mujer, fue creado a imagen de Dios, leamos los siguientes pasajes bíblicos:

Gén 9:6 El que derramare sangre de hombre, por el hombre su sangre será derramada; porque **a imagen de Dios es hecho el hombre.**

1Co 11:7 Porque **el varón** no debe cubrirse la cabeza, pues **él es imagen y gloria de Dios**; pero la mujer es gloria del varón.

Observe como en esos textos bíblicos se dice que **el hombre** fue hecho a imagen de Dios, y el apóstol Pablo en ese texto de primera de corintios dijo bien claro que **solo el varón es la imagen de Dios**, mientras que la mujer es la gloria del varón, en ninguna parte dijo Pablo que la mujer fuera creada también a imagen de Dios.

Pero no solo eso, cuando en la Biblia se dice que el hombre fue creado a imagen de Dios siempre se refiere al varón, **nunca se refiere a la mujer**, ya que la Biblia siempre diferencia al hombre de la mujer. Esto vamos a verlo en los siguientes pasajes bíblicos:

Deu 31:12 Harás congregar al pueblo, **varones y mujeres** y niños, y tus extranjeros que estuvieren en tus ciudades, para que oigan y aprendan, y teman a Jehová vuestro Dios, y cuiden de cumplir todas las palabras de esta ley;

Jos 6:21 Y destruyeron a filo de espada todo lo que en la ciudad había; **hombres y mujeres**, jóvenes y viejos, hasta los bueyes, las ovejas, y los asnos.

Jue 9:49 Y todo el pueblo cortó también cada uno su rama, y siguieron a Abimelec, y las pusieron junto a la fortaleza, y prendieron fuego con ellas a la fortaleza, de modo que todos los de la torre

de Siquem murieron, como unos **mil hombres y mujeres**.

Jer 43:6 a **hombres y mujeres** y niños, y a las hijas del rey y a toda persona que había dejado Nabuzaradán capitán de la guardia con Gedalías hijo de Ahicam, hijo de Safán, y al profeta Jeremías y a Baruc hijo de Nerías,

Mat 14:21 Y los que comieron fueron como **cinco mil hombres, sin contar las mujeres** y los niños.

Hch 8:12 Pero cuando creyeron a Felipe, que anunciaba el evangelio del reino de Dios y el nombre de Jesucristo, se bautizaban **hombres y mujeres**.

Hch 22:4 Perseguía yo este Camino hasta la muerte, prendiendo y entregando en cárceles a **hombres y mujeres**;

Como puede ver, **cuando la Biblia habla de los hombres nunca están incluidas las mujeres**, ellas siempre son diferenciadas de los hombres, son criaturas aparte. Por lo tanto, cuando el Génesis dice que los dos dioses crearon al hombre a imagen y semejanza de ellos solamente se está refiriendo **al varón, y nunca a la mujer**.

Sin embargo, el judaísmo apostata se inventó la repugnante doctrina y fábula mentirosa de que cuando Dios creó al hombre a su imagen y semejanza lo creó siendo varón y hembra, es decir, un hermafrodita, pero eso es totalmente diabólico y antibíblico, tal como ya he demostrado en este documento, ya que **la Biblia siempre diferencia al hombre de la mujer** y sólo el hombre, es decir, el varón, fue creado a imagen y semejanza de estos dos dioses creadores, que son el Dios supremo, el Padre, y el segundo Dios que es el Mesías Jesús, y luego del costado de Adán Dios creó a Eva, para que fuera la compañera y la ayuda idónea del varón.

Tito Martínez

Email: henoteistas@gmail.com